

## Berkah Ramadhan: WBP Lapas Narkotika Purwokerto Sambut Kehangatan Bulan Puasa dengan Takjil Berlimpah

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.WARTAWAN.CO.ID](http://PURWOKERTO.WARTAWAN.CO.ID)

Mar 21, 2024 - 20:18



Purwokerto, INFO\_PAS - Bulan Ramadhan membawa nuansa penuh berkah bagi seluruh umat Muslim, termasuk bagi para Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) di Lapas Narkotika Purwokerto. Di bulan suci ini, mereka merasakan kehangatan Ramadhan dengan sajian takjil berlimpah yang dibagikan setiap sore, Kamis (21/03/2024).

Mulai pukul 17.00 WIB, suasana Lapas Narkotika Purwokerto berubah menjadi lebih semarak dengan aroma takjil yang menggoda. Wajah para WBP pun berbinar penuh sukacita saat menerima bingkisan takjil yang berisi berbagai macam makanan manis dan menyegarkan.

"Alhamdulillah, Bulan Suci Ramadhan kami mendapatkan extra fooding berupa

takjil yang berlimpah," ungkap salah seorang WBP dengan penuh rasa syukur. "Berkat takjil ini, kami dapat berbuka puasa dengan lebih nikmat dan bersemangat dalam menjalankan ibadah Ramadan."

Pelaksana Harian (Plh) Kalapas Narkotika Purwokerto, Yudha Indrajati, menjelaskan bahwa pemberian extra fooding ini merupakan wujud kepedulian Lapas terhadap para WBP dalam menjalankan ibadah puasa.

"Pemberian takjil ini bertujuan agar WBP dapat beribadah dengan lancar dan merasakan suasana bulan suci Ramadan yang penuh berkah, meskipun mereka sedang menjalani proses pembinaan di Lapas," ujar Yudha.

Lebih lanjut, Yudha menuturkan bahwa jenis takjil yang dibagikan bervariasi setiap harinya, mulai dari es buah, bubur kacang hijau, kue putu, klepon, dan berbagai macam makanan manis lainnya.

"Kami ingin memberikan variasi takjil agar WBP tidak merasa bosan dan dapat menikmati berbagai macam makanan khas Ramadan," jelas Yudha.

Pemberian extra fooding ini merupakan salah satu bentuk pembinaan spiritual yang dilakukan oleh Lapas Narkotika Purwokerto. Selain itu, berbagai kegiatan keagamaan lainnya juga diselenggarakan selama bulan Ramadan, seperti salat tarawih, tadarus Al-Qur'an, dan ceramah agama.

Suasana Ramadan di Lapas Narkotika Purwokerto menjadi bukti bahwa kasih sayang dan kepedulian tidak mengenal batas, bahkan bagi mereka yang sedang menjalani proses pembinaan. Kehangatan Ramadan dan limpahan takjil menjadi berkah yang tak ternilai bagi para WBP, memberikan mereka kekuatan dan semangat untuk menjalani ibadah puasa dengan penuh khusyuk. (MAA)